

## Un nouvel espace à Lipsheim



**Retour en images sur l'inauguration du "Tilleul" à Lipsheim le dimanche 10 juin 2018. Ce nouvel espace public regroupe la bibliothèque et la maison des associations.**

De nombreux élus étaient présents pour l'inauguration en musique de ce nouveau bâtiment qui héberge également des associations. La bibliothèque est désormais plus visible, plus spacieuse, plus confortable pour le public comme pour l'équipe de bénévoles. A noter qu'elle est située à proximité immédiate de l'école.

Emmy Besson, responsable de la bibliothèque, est satisfaite de ce nouvel équipement, tout comme le public qui est au rendez-vous, avec une forte hausse des inscriptions depuis la réouverture en janvier dernier. Elle a remercié la BDBR et les bibliothèques de l'Eurométropole de Strasbourg pour leur soutien dans le projet de nouvelle bibliothèque et au quotidien pour le service des réservations en ligne, très apprécié du public.